



## Temple Expiatori del Sagrat Cor Templo Expiatorio del Sagrado Corazón



-Hoja para informar, formar y ayudar en la oración personal-

Nº274

DIUMENGE XIII DE DURANT L'ANY

2 de juliol de 2023

### VERANO: CAMBIO DE VIDA

Cada verano de una manera u otra cambia nuestro ritmo de vida. El calor nos invade y es tiempo de vacaciones. Lo primero que tenemos que tener claro es que no todos pueden hacerlas y todos las necesitamos, y hay muchos que, para que nosotros podamos hacerlas, tienen que trabajar en tiempo de verano a destajo. Podemos pensar que hacer vacaciones es no hacer nada. Lo que tenemos que tener claro es que es un tiempo para fortalecer nuestros vínculos con Dios y con la familia y amistades. Desde el reposo de la actividad frenética del año, necesitamos ordenar nuestro tiempo para que no sea un tiempo perdido. Si estamos fuera, es bueno que aprovechemos para visitar un santuario de la zona y hacer una romería familiar, buscar unos buenos libros, tanto de buena literatura profana como de carácter espiritual, que buena falta nos hace. Gracias a Dios un buen hermano sacerdote me ha arrastrado a hacer unos días de descanso y de oración marchando lejos y dejar por unos días la ocupaciones. Soy consciente que Mn Joaquim tendrá que asumir una carga doble, y le doy infinitas gracias por su siempre pronta disposición. Los primeros días de Agosto, comandados por Mn. Dagoberto, un grupo de jóvenes del Bisbat de Girona, acudiremos a Jornada Mundial de la Juventud de Lisboa acompañando al Papa. Yo a mis 62 casi 63 años. Les doy las gracias de quererme con ellos y a ayudarme a mantener el espíritu joven. Es, con todo, un disgusto que no tengamos aun obispo para que nos acompañe. Recemos para que pronto tengamos al nuevo Pastor.



Se ha vuelto a cometer un nuevo atentado contra la vida y su dignidad: la creación artificial de embriones humanos a partir de células madres para la investigación. Es una aberración y ¿alguien puede decir qué diferencia hay con las prácticas nazis? La verdad es que yo no las sé ver. Una sociedad que no respeta la vida, es una sociedad que está destinada a su autodestrucción. Si no aceptamos todas estas prácticas, nos descalifican de entrada y niegan que haya un diálogo para profundizar sobre la verdad y el bien de estas cuestiones. Vemos que los comités de ética solo sirven para buscar razones falaces para hacer lo que quieran, y no olvidemos que detrás de todo esto hay grandes y sustanciosos intereses económicos que nos venden como progresos científicos. María y José acudid en nuestra ayuda. *Mn Joan Boadas.*

## DOMINGO XIII DEL TIEMPO ORDINARIO

2Re 4, 8-11.16-19/ Ps 88/ Rm 6, 3-4.8-11/ Mt 10, 37-42.



Aquí encontramos otra vez el núcleo del espíritu del mensaje evangélico: “El que os recibe a vosotros me recibe a mí, y el que me recibe, recibe al que me ha enviado. Dios nos ha creado por amor, nuestros primeros padres reusaron el amor de Dios. Pero Dios no se olvida de cada uno de nosotros que somos fruto de su amor y que quiere que participemos de la comunión de Amor que es la Trinidad en la condición de hijos en el Hijo Unigénito Nuestro Señor Jesucristo. Para ello no duda de entregar la vida de su Hijo en la Cruz para liberarnos de los obstáculos que nos impedían nuestra relación con Dios. Ser y vivir en cristiano

demanda de la radicalidad de dar la vida, cruentamente o incruentamente, por amor a Dios y a los Hermanos, según nuestra propia vocación: laicado, matrimonio, vida consagrada o sacerdocio. La vida es un don, para hacer de ella un don para los demás, en nuestra vida sencilla. Para ello necesitamos ser personas de oración, basada en la Palabra de Dios y la recepción de los Sacramentos. En María y José encontramos nuestra fuente de inspiración. *Mn Joan Boadas.*

## CULTO EUCHARÍSTICO Y CONFESIÓN

Esta semana he tenido un nuevo hecho que me ha causado muchísima tristeza. Las Hermanitas de los Pobres de la C/Barcelona cierran la comunidad ¿Dios mío cuando cejará en nuestro pobre Obispado la pérdida de comunidades religiosas!? En este caso una comunidad dedicada a cuidar ancianos con pocos o nulos ingresos. Seguramente se convertirá en una residencia de ancianos ricos



ya que las instalaciones y la ubicación son inmejorables. La Caridad está estrechamente unida a la Eucaristía. Necesitamos Señor urgentemente un Obispo que sea un Santo y Buen Pastor según el Corazón traspasado de Cristo, con la ternura del Inmaculado Corazón de María y con la reciedumbre del Corazón amante y casto de José. Cada vez vemos más porque el Señor nos ha dado el don de la Adoración Perpetua, para ayudar con nuestra oración de contemplación y adoración a vivificar nuestra pobre y desgraciada Diócesis. No tenemos que caer en el desaliento, el Señor nos ha confiado una misión y si no decaemos y somos fieles aportará infinitos dones a nuestra querida Iglesia que hace camino en Girona. Esto también nos pide ser cada día más y más santos si cabe. Tenemos que acudir con regularidad a la confesión sacramental y siempre que sea necesario. No tendríamos que pasar un mes sin acudir al abrazo amoroso y tierno de Jesús en la Confesión. *MnJ. Boadas.*

## “LA MUERTE EN CRISTO ES ALUCINANTE”

Pablo, un joven salmantino de 21 años ingresa en el noviciado carmelita “in articulo mortis”, con el nombre religioso de Pablo María de la Cruz.

Lo hizo en el hospital clínico de Salamanca, donde estaba ingresado por una enfermedad grave. “Es mi deseo consagrarme a Dios y vivir en obsequio de Jesucristo”, manifiesta Pablo. “La verdad es que está siendo una gracia de Dios”, reconoce. Pablo empezó con 16 años con la enfermedad de Sarcoma de Ewing, “un cáncer que he ido arrastrando”. Y en todos estos años, ya casi seis, “sentí la llamada de Dios a la vida consagrada, y me ha concedido este milagro, porque según los médicos, mi enfermedad ya no se considera curable y va más rápido de lo que pensaba”. Los médicos le han dado unos cuantos meses de vida, “y lo



que quería comunicaros es lo increíblemente bonita que es la muerte en Cristo, que es algo que no da miedo, que es alucinante, y que es un tabú que yo creo que hay que romper”. A Pablo le han dicho que le quedan estos meses, “y me parece hasta mucho tiempo, ya de las ganas que tengo de poder encontrarme con el Padre”.

Unas horas antes de la profesión religiosa, quiere compartir un mensaje para los más jóvenes, y decirles, “que nunca es pronto para encontrarse con Dios, que es una de las mayores cosas que podemos hacer en nuestra vida”, y les dice “que sean espabilados”, se refiere, como él mismo aclara, a “que no nieguen a Dios de primeras, que si realmente tienen una inquietud, que realmente busquen. Quien busque encuentra”. Y también, “que pongan a Dios a prueba, de si realmente existe, “Dios siempre responde en estas cosas”. Asimismo, Pablo da gracias a Dios por este tiempo que le está concediendo, “que de verdad me noto muy sostenido en la oración, por



cómo lo está llevando mi familia, y la energía que puedo tener yo con todo esto. Porque realmente como yo he dicho muchas veces, yo me he encontrado con Dios en el sufrimiento, en la enfermedad, y gracias a la muerte en esta enfermedad, me voy con él, y esto es algo que me hace inmensamente feliz”. Aquí tienes el enlace del audio del mensaje del mismo Pablo María de la Cruz. Escúchalo. No te arrepentirás.

## MUCHAS GRACIAS POR LOS DONATIVOS

Colecta: 703,97€. Donativos: 300,00€, 50,00€, 130,00€. Vuestra generosidad permite mantener el Templo. Ya tenemos cerrado el ejercicio económico de 2022. Esta semana la Junta aprobará y serán públicas. Cualquier socio de la Fundació Pontificia Xarxa Mundial de Pregària del Papa a la Diòcesi de Girona podrá ver las cuentas y pedir las aclaraciones pertinentes. Muchas gracias a todos.



## **¿CUANTO TIEMPO DEDICAS A LA ORACIÓN DIARIAMENTE?**

Los Santos son unos buenos intercesores ¿Acudes a ellos? *Mn Joan Boadas*

## **UN LIBRO PARA ORAR Y VIVIR ESPERANZADO**

“*La devoción al Sagrado Corazón*”. Juan Croiset. Ed. ADADP. San Cugat del Valles. 2018. Pp 574. Un recorrido histórico espiritual sobre la devoción al Sagrado Corazón que mantiene toda su actualidad y nos ayudara en nuestro camino de santidad. *Mn Joan Boadas.*

## **ACTIVIDADES DE LA SEMANA**

Sábado 1	11,00h Catequesis Misa del Camino Neo-Catecumenal 17,00h Adoración Infantil. Canto de la Salve en la Misa 18,30h A les 20,15h Missa Amics del Gregorià (llatí/català)
Domingo 2	Domingo XIII del Tiempo Ordinario.
Lunes 3	20'30h Hora Santa Hakuna, última del curs al Calvari.
Martes 4	Reunió de la Junta.
Jueves 6	Misa de los adoradores. Bendición Solemne con el Santísimo. Acabada la Misa Hora Santa: las vocaciones y la paz del mundo A les 22,00h Adoració Nocturna.
Viernes 7	18,30h Madres Mónicas. Acabada la Misa de 19'15h Viacrucis. 20,00h reunió preparació Emaús 20,30h Formació-Hora Santa Eféta.
Sábado 8	Misa del Camino Neo-Catecumenal. 17,00h Adoración Infantil. Canto de la Salve en la Misa 18,30h 20,15h Missa català/llatí
Domingo 9	Domingo XIV del Tiempo Ordinario.

## **TEMPLE EXPIATORI DEL SAGRAT COR TEMPLO EXPIATORIO DEL SAGRADO CORAZÓN**

Carrer de l'Albereda, 9-11 – 17004 Girona

[www.sagratcorgirona.com](http://www.sagratcorgirona.com) - [sagratcorgirona@gmail.com](mailto:sagratcorgirona@gmail.com)

+34 609 873 072 - +34 636 48 76 58(comunidad)

Xarxa Mundial de Pregària del Papa. Apostolat de l'Oració a la Diòcesi de Girona

ADORACIÓN EUCARÍSTICA PERPETUA (Templo abierto 24h)

HORARIO DE MISAS - HORARI MISSES

De lunes a viernes: 07:00h en català, y 19:15h en castellano.

Sábados: 18:30h en castellano. 20:15h català-llatí

Domingos: 12:30h y 20:15h en castellano